

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711183 - HEXANANDA RIZKY SYIFA NABILA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Sambung rasa masih sangat kurang sekali, respon non verbal sudah cukup baik, perhatikan lagi ekspresi dan wajah lawan bicarasekiranya sedih bisa diberikan respon non verbal untuk menenangkan, saat wawancara terlihat kurang antusias, refleksi perasaan masih sangat kurang, kurang mendorong lawan bicara untuk bercerita
PEMASANGAN EKG	persiapan alat: tidak menghubungkan kabel ekg dengan stop kontak, tidak meminta pasien untuk tidak banyak bergerak saat proses perekaman ekg. Kehabisan waktu: tidak membersihkan alat ekg, tidak meminta pasien mengenakan pakaian. komunikasi antara dokter dan pasien masih kurang. tidak cuci tangan sesudah tindakan.
PEMASANGAN KATETER	secara umum sudah baik.. jaga prinsip sterilitas ya, duknya dipakai ya dik.. edukasi kurang lengkap ya, terkait apa yang boleh dan tidak boleh dilakukan
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Persiapan pasien sebaiknya diminta BAK dan memposisikan bantal di bawah lutut. Persiapan status generalis kurang lengkap. Inspeksi tidak menyebutkan hasil pemeriksaan regio costovertebra dan suprapubic. Perkusi, sebaiknya batas hepar disebutkan. Palpasi, cara pemeriksaan palpasi superficial dan lepas tekan kurang tepat. Tingkatkan ketelitian dalam pemeriksaan
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	IC: lebih baik gunakan bahasa awam, kelenjar gondok dan kelenjar getah bening ya, siapkan alat dl baru cuci tangan ya, inspeksi tiroid juga dilakukan saat pasien menelan (disenteri secara tangensial), auskultasi dilakukan setelah pada inspeksi dan palpasi ada pembesaran, jd dilakukan setelah palpasi ya, stetoskop terbalik y dhek, saat menelan yg diraba tiroid ya, dibawah a(dam's apple) saat palpasi tiroid mintalah pasien sedikit ekstensi, penekanan lnn kurang dalam, dan sebaiknya agak sedikit memutar agar dpt merasakan pembesaran lnn yg msh kecil. submental sebaiknya dilakukan dari depan, satu tangan di lnn, satu menahan kepala dari posterior
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	teknik perkusi perlu dilatih lagi, suara yg dihasilkan belum maksimal. px batas jantung kurang sesuai di beberapa bagian.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	oke